



Cuestiona la Copppal persecución política

Los integrantes rechazan el uso indebido de instrumentos jurídicos

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

En un comunicado, dirigentes políticos de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal), de América Latina y el Caribe condenaron lo que califican como “la persecución política que el gobierno de México ha emprendido, nuevamente, contra el líder nacional del PRI y presidente de la Copppal, Alejandro Moreno Cárdenas.

Los vicepresidentes regionales Timoteo Zambrano (Región Andina), Eduardo Martell (Región Centroamérica), Fausto Liz (Región Caribe), José Alberto Aguilar Iñárritu (Región Norteamérica) y los vicepresidentes por Chile y Argentina, Harold Correa y Marcelo García, así como Sebastián Hagobián de Uruguay, suscribieron el

pronunciamiento “en contra de cualquier forma de judicialización de la política o politización de la justicia en México”.

Rechazan “el uso indebido de instrumentos jurídicos para fines de persecución política e inhabilitación de un adversario político”.

Además hicieron un llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador.

“En México es tiempo de parar la confrontación política, abrir un espacio de diálogo democrático, reflexivo, que nos permita superar la crisis política, para que el proceso electoral de 2024 trascorra en un ambiente de paz y civilidad, sin interferencia del gobierno mexicano o de grupos de la delincuencia”.

El jueves, también diputados del PRI respaldaron al líder nacional y compañero de bancada, Alejandro Moreno.

Condenaron que el dirigente nacional sea perseguido políticamente por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

Calificaron de “vergonzoso” el uso de las instituciones.